



**Error al crear la imagen**



JOAQUÍN VILLARINO DESTACÓ EL ROL DE LA EMRA PARA ENCAMINAR UN TRABAJO EN CONJUNTO ENTRE LA INDUSTRIA MINERA Y LAS AUTORIDADES REGIONALES.

“Lo que viene ahora es sistematizar estos compromisos, establecer una hoja de ruta que vamos a trabajar en conjunto para empezar a construir una mejor región”.

Ricardo Dfáz  
 Gobernador regional

“La EMRA es la herramienta y el paraguas bajo el cual las compañías mineras, y en general la región, deben trabajar para implementar una serie de políticas que van en esa línea”.

Joaquín Villarino  
 Presidente ejecutivo del Consejo Minero

“Fue una reunión fructífera, positiva, con un cambio de tono también, pasando a la colaboración y a la visión de largo plazo. Sin duda que, como región y como ciudad, tenemos requerimientos inmediatos”.

Sacha Razmilic  
 Alcalde de Antofagasta

“La EMRA se preparó con mucho tiempo, haciendo un esfuerzo reflexivo respecto a cuáles eran los ejes y los pilares fundamentales para el trabajo con la región”.

Iván Arriagada  
 Presidente Ejecutivo del Consejo Minero y CEO de Antofagasta Minerals

“Es una iniciativa que demuestra el compromiso que tiene el Consejo Minero y las empresas mineras de tener un diálogo constructivo, directo y lo más honesto posible sobre las responsabilidades que tiene la minería con la región”.

Máximo Pacheco  
 Presidente directorio de Codelco

“Es una instancia para construir, para salir de la queja y poder co-construir junto al mundo privado, que es una alianza virtuosa que deja muy buenos réditos a las comunas”.

Adriana Rivera  
 Alcaldesa de Sierra Gorda

“Destaco el tono en que se dio el diálogo con las mineras (...). Espero que las compañías puedan comprometerse en las distintas áreas que se tocaron, como son el tema de salud, con el centro de alto nivel del cáncer, el tema de proveedores locales, manos de obra local y también el tema de seguridad”.

Pedro Araya  
 Senador (PPD)

“En lo legislativo, tenemos que rápidamente sacar los proyectos de permisología. Y también recoger que, por ejemplo, cuando las grandes compañías quieren donar directamente a las municipalidades, habría un impedimento por la CGR, que requiere una modificación legal”.

Paulina Núñez  
 Senadora (RN)

“Es muy importante escuchar todas las opiniones, para ponernos de acuerdo en una ruta común sobre el desarrollo de la región y el aporte de la minería. Estos desafíos necesitan consensos y no los va a llevar adelante un solo sector, ni el público ni el privado”.

Alejandro Tapia  
 Escondida | BHP